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健誠会で制作しました右記用紙を使用し、患者様から今
の想いを聴かせていただいております。患者様､ご家族の
想いに少しでも寄り添い、その想いを多職種で共有した
うえで看護・ケアに取り組んで参りたいと思っています。

9月より入職いたしました
中園です。
10年以上、医療現場から離
れていたため皆様にご迷惑
をおかけするかと思います
が、精一杯頑張っていきた
いと思います。
よろしくお願いいたします。

初めまして｡中園と申します｡
東市来町に引っ越してきて､
７月に入職させていただき
ました｡早く､職場環境と仕
事内容に慣れ､患者様､先輩
方の力になりたいと思って
おります｡一生懸命頑張りま
すので､宜しくお願いいたし
ます｡

湯田内科病院玄関ロビーに
用紙をご準備しています。

どなたでもご自由に
お持ち帰り下さい。
ご記入なさったら
教えて下さいね。

インフルエンザ・新型コロナウイルス予防接種のお知らせ
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人生会議の目的は、かけがえのない人生を豊かにすること。
自らが望む、人生の最終段階の医療・ケアを前もって考えること。
それを周りの信頼できる人や医療機関・施設と話し合い共有すること。
縁起でも無い話だと敬遠せず、伝えられる今だからこそお話しませんか?

「もしも」は突然やってくる
もしも急に容体が悪化し、救急対応で本来望まなかったは
ずの処置を受けることになったとしたら…命の危険が迫り
自分で伝えることが出来なくなった場合、家族やあなたの
信頼する方々が医療機関・施設と話し合いをすることにな
ります。人生会議を通じて周りの信頼できる方々に想いを
知ってもらうことは、あなた自身の為であり、またあなた
の信頼する大切な人の大きな助けになるのです。

健誠会の取り組み

まずはあなたの
｢大切にしたいこと｣や
｢して欲しくないこと｣
からお話してみては
いかがでしょうか。

家族､信頼できる人と
話し合う

かかりつけの
医療機関と話し合う

長期的にあなたの
健康状態を把握して
いるので、治療や今後に
関する意見もより的確な
ものになります。

実際に
書き記してみる

話し合ったことをノート
や健誠会制作の上記用紙
に書き記します。
保管場所も伝えたい方と
共有しておきましょう。

心身の状態に応じて意志は変化することがあります。
何度でも繰り返し考え、話し合いましょう。

人生会議 ～あなたの想い､伝えられていますか？

11月30日(いい看取り･看取られの日)は｢人生会議｣の日です。

話し合いの進め方（例）

新 入 職 員 よ り

通所リハビリテーション 仮屋 看護部 1病棟 中園

9月より通所リハビリテー
ションに入職しました。
熊本(天草)から鹿児島に戻っ
て来ました。
出身は鹿児島です。
これから皆さんと一緒に
働かせていただきます。
よろしくお願いします。

台 風 10 号

2024年8月､非常にゆっくりとした速度で日本列島を進み､各地に被害をもたらした
台風10号｡入院診療に支障がないよう､院内に前泊し台風上陸に備える職員もおり
ました｡湯田内科病院付近は8月29日の明け方4時頃より停電が発生｡自家発電にて
呼吸器等の医療機器を稼働し､そして限られた照明のなかで患者様が不安を感じな
いようお声かけを続けました｡暗くなった部屋で「戦時中はいつも暗かった」と患
者様が東市来町湯田で起きた空襲のお話をしてくださいました｡
停電は同日23時頃に解消され､信号や街頭にも灯りが戻りました｡
電気復旧に尽力された電力会社の方々､停電対応にご協力くださった患者様､
ありがとうございました｡

停電、自家発電により対応

看護部 1病棟 中園 看護部 1病棟 堂園

6月からお世話になってお
ります。
短時間での勤務ですが、
少しでも皆さんのお役に立
てるように頑張りたいと思
います。
よろしくお願いいたします。

10月1日よりインフルエンザと新型コロナウイルスの予防接種が始まりました。
日置市の65歳以上の方は、今年から予診票がご自宅に郵送されないため接種希望の
方は受付窓口にて予診票をお渡しいたします。受付までお声かけください｡



ミャンマー出身の技能実習生を迎え、約8ヶ月が経ちました。
2024年7月15日(海の日)、重富の保養所｢シーサイドれいめい｣で行われた水かけ祭り
についてお伝えいたします。ミャンマー暦の新年を盛大に祝う水かけ祭りは、ミャ
ンマーの人々にとって最も大切なお祭りになるそうです。水をかけることで１年の
不幸やけがれを洗い流し、清めてから新年を迎えるという意味が込められています。
当院からは技能実習生3名、看護助手1名が参加しました。

初めての参加でしたが、他国の文化に触れること

ができ、良い体験になりました。
悪天候ではありましたが、言葉は解らずとも、水
を掛け合ったり、音楽に合わせて一緒に踊ったり
することで国境を越えたイベントに参加すること
ができ、貴重な時間を過ごすことができました。

中園 心

かけ祭りに参加した感想

ミ ャ ン マ ー 水 か け 祭 り

ミャンマーの水かけ祭りは昔からあるお祭りで
す。ミャンマーの伝統的なお祭りであり､もう一
つのお正月と呼ばれています。お年寄りには水
をかけません｡7月15日､日本で行われた水かけ祭
りに初めて参加しました。祭りではお菓子･
ジュースを食べてもらい､ミャンマーの伝統的な
ダンスや歌を歌いました。皆さん､その日は仕事
の話は抜きにして楽しみました｡ミャンマーの概
念では､水遊びの後で汚れ物が水と共に浮かぶん
だ､と言われていました｡ タジン ウィン ソー

ミャンマーにはお祭りがいろいろありますが、
水かけ祭りが1番有名なお祭りです。ミャン
マーのお正月に行われます。水をかけて古い年
の悪いことを流します。お祭りではお年寄りの
お世話をし、お菓子を作ってみんなに食べても
らい、伝統的な踊りを踊ります。日本で行う水
かけ祭りは､久しぶりに会う友達と一緒に参加で
きたので、とても楽しかったです｡

イ タンダー トン

通 所 リ ハ ビ リ テ ー シ ョ ン

美味しく実りました

ストラップ製作

利用者様と一緒にストラップを製作
しました。
可愛い出来上がりに、皆様とても
喜ばれていました。

9月17日、敬老の想いを込めプチケー
キやコーヒーでおもてなししました。
笑顔こぼれるひとときでした。

お茶の時間 おめでとうございます！

米寿のお祝いをしました。
これからも、末永くお元気で
お過ごしください。

今年もゴーヤが実りまし
た｡齊藤会長と利用者様
にハサミ入れをお願いし、
お茶の時間にはお漬け物
にして美味しく頂きまし
た。

スイカ割り
夏にはレクリエーションの時間にビーチボールを使ったスイカ割りを楽し
みました。その後は本物の大玉スイカを皆でいただき、｢甘くて美味しい｣
と大好評でした。

水かけ祭りを行ってくれた、れいめいの理事長
と先生方、どうもありがとうございました。水
かけ祭りに参加させてくれた介護主任にも感謝
したいです。久しぶりに友達とも会えて、ミャ
ンマーに戻ったみたいで嬉しかったです。私も
ダンスに参加したので、とても楽しめました。
皆様もお時間あれば次回の水かけ祭りに参加し
てみてください。 リン リン モー


